

Trendfarbe des Monats



Im Englischen sagt man: „Nichts reimt sich auf Orange“. Auch wenn dies wahr sein mag, zeigt sich, dass Orange etwas Besonderes ist. „Glow“ ist ein helles, leuchtendes Orange mit einer Vitalität, das „voller Farbe“ ist und mit anderen Farben konkurriert. Sein dynamischer Charakter wirkt inspirierend – in einem gestaltenden Raum, in der Natur, in der Kunst. Man könnte an Künstler wie Roy Lichtenstein und Andy Warhol denken, wenn mit dem violetten „Take Care“, dem rosafarbenen „Trust You“ und dem scharfen Kontrast des fast schwarzen „Haithabu Twinkle P Premier“ ein lebendiger Raum geschaffen wird. „Glow“ eignet sich hervorragend, um einen Raum zu beleben. Wohnküchen und Hospitality-Bereiche erhalten ihren Charme durch seine sonnige Ausstrahlung. Lassen Sie Möbel und Arbeitsflächen mit „Glow“ erstrahlen! Der Farbton kann sich aber auch zurückhaltend präsentieren, wenn er auf subtile Weise eingesetzt wird: etwa im Inneren von Schränken, als dekorativer Akzent oder in Balance mit ruhigeren Farben.

„Glow“ ist ein intensives Orange, das sich durch seine Farbsättigung und den hohen Lichtwert hervorragend eignet, um einen Raum zu beleben



Fotos: Renault

@ MEHR NEWS AUF
HK-MAGAZIN.COM



Foto: HK

HK kooperiert mit Furniture 4.0 Neue Medienpartnerschaft

Wie können die Möbelindustrie und ihre Zulieferer nachhaltige, zirkuläre Geschäftsmodelle etablieren und wirtschaftlich erfolgreich sein? Welche Veränderungen sind nötig, wo liegen Herausforderungen und Chancen? Damit beschäftigt sich Furniture 4.0, die Circular Community der Möbel- und Einrichtungsbranche. Die HK – Holz- und Kunststoffverarbeitung ist ab sofort neuer Medienpartner der Community. Eine Gelegenheit, sich von den Kompetenzen von Furniture 4.0 zu überzeugen, bietet die IMM Cologne 2024, die vom 14. bis 18. Januar in Köln stattfindet. Dort veranstaltet Furniture 4.0 die „Circular Cooperation Network Days“.



Foto: Rehau

Zwei Rehau-Kantenwerke ausgezeichnet Nachweis der Nachhaltigkeit

Bereits 2022 wurde das Kantenband „Raukantex evo“ am Standort Rehau nach ISCC Plus zertifiziert und kann so Ursprung und Lieferkette der verwendeten Rohstoffe nachweisen. Jetzt erfolgte die jährliche Rezertifizierung. Darüber hinaus wurde im September die Erst-Zertifizierung im Werk Visbek durchlaufen. Damit seien die Kanten aus den europäischen Werksstandorten mit dem internationalen Qualitätssiegel ausgezeichnet, hieß es dazu in einer Mitteilung. Künftig hätten so nicht nur Industriekunden die Möglichkeit, nachhaltige Kantenvarianten anzubieten, auch Kleinmengen seien über die Standard-Kollektionen abrufbar.